

PRESSEINFORMATION | 1. AUGUST 2023

Löschflugzeug:

Offizielle Unterzeichnung der Nutzungsvereinbarung für ein Löschflugzeug zwischen den Landkreisen Harz und Mansfeld-Südharz

Heute unterzeichneten Landrat André Schröder und der Landrat des Landkreises Harz, Thomas Balcerowski, die Nutzungsvereinbarung für ein Löschflugzeug am Flugplatz in Allstedt. Das erst kürzlich im Landkreis Harz in Dienst gestellte Löschflugzeug wird bei Bedarf im Landkreis Mansfeld-Südharz eingesetzt, um eine schnelle Bekämpfung von Waldbränden zu gewährleisten.

In der kommenden Woche trainieren 18 Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Allstedt das Betanken des Flugzeuges.

Im Ernstfall wird das Löschflugzeug vom Sonderlandeplatz Allstedt aus starten. Die Gegebenheiten vor Ort sind dafür sehr gut geeignet – auch weil die Allstedter Feuerwehr über zwei Tanklöschfahrzeuge verfügt, die das Flugzeug dann mit jeweils 2.000 Liter Wasser betanken können.